
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00048            DEL  08/11/2022 

 

OGGETTO :    ODG PRESENTATO DAL CONSIGLIERE N. QUARANTA PRIMO 

FIRMATARIO PER COSTRUZIONE CAMPO DA CALCIO  A 11 NEL MUNICIPIO 4 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 8 del mese di novembre, alle ore 16:32 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio NO 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 



 

5 FAVIA  Annalisa NO  11 SALIANO Sig. Vito NO 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Annalisa Favia Vito Antonio Menolascina Michelangelo Quaranta Vito Saliano  

 



 

La Presidente del Municipio 4, Prof.ssa Grazia Albergo, concede la 

parola al Consigliere proponente: 

 

Il Consigliere Municipale N. Quaranta, primo firmatario, legge la proposta presentata al 

Consiglio del 8/11/2022 , formulata come segue: (vedere la proposta) 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

 

- UDITA la relazione della Presidente; 

- PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 

-           SENTITI i diversi interventi; 

-           VISTO il verbale ---------------- 

-  PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il 

parere del Direttore del Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

-       ASCOLTATA la proposta finale formulata dalla Presidente; 

-          VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

 

1) ESPRIMERE, parere ……………….. 

 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di provvedere come per sua competenza 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Possiamo passare all’ultimo punto all’Ordine del Giorno 

presentato oggi, primo firmatario Nicola Quaranta. Prego. 

 

Consigliere Quaranta 

I sottoscritti Quaranta Nicola, Burdi Vincenzo e Abbinante 

Mariella, visto che il Municipio IV ormai da molti anni non 

possiede un campo di calcio A11 a servizio del territorio, 

considerata la valenza sociale dello stesso prima ancora di 

quella sportiva, ritenuta non più sopportabile l’assenza di 

tale impianto, impegna il signor Sindaco di Bari Ingegner 

Antonio Decaro ad esperire con la massima urgenza e 

celerità tutte le attività progettuali ed economiche 

necessarie alla costruzione di un regolamentare campo di 

calcio A11 da realizzarsi nell’arco di tre anni come tempo 

massimo.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Quaranta. Ci sono interventi? Il 

Consigliere Burdi e poi il Consigliere Cascione. 

 

Consigliere Burdi 

Io ritengo che per noi presenti questa è una grandissima 

opportunità visto e considerato che il Sindaco, il 

Presidente del Municipio si sono recati presso l’ex Prater 

e da parole del Sindaco è stato detto il nome, un eventuale 
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campo di calcio, prendiamo la palla al balzo e iniziamo a 

dare un limite anche temporale considerando che il campo 

sportivo dell’Acqua è chiuso, c’è in atto un progetto di 

riqualificazione ma nel piano delle opere triennali al 

momento, anche se noi nelle varie richieste inseriamo 

sempre questo benedetto impianto polisportivo con campo di 

calcio A11, ma dal Comune non viene recepito. Lo stesso 

Sindaco ha parlato di campo A11 nella zona dell’ex Prater e 

allora vediamo la volontà del Sindaco che oltre 

all’eventuale incontro tenutosi la settimana scorsa, un 

paio di settimane fa, dalle parole si possa finalmente 

arrivare ad un’identificazione almeno della zona, iniziamo 

ad individuare la zona, iniziamo ad attivare tutti i 

progetti per la realizzazione di questo benedetto campo 

sportivo. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Burdi. La parola al Consigliere 

Cascione. 

 

Consigliere Cascione 

Grazie, Presidente. Io volevo soltanto dire che comunque 

del campo di Ceglie, le zone RAI, ne abbiamo parlato già 

ampiamente che il Sindaco e Galasso… anche quando è venuto 

a rappresentare il progetto il Master Plan, ma anche 
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nell’ultima riunione che facemmo qui per sapere lo stato 

dell’arte, lui disse che stavano facendo le interlocuzioni. 

Quindi un po’ di sale sulla coda fa bene, a noi fa piacere 

anche prima dei tre anni, magari. Grazie. 

 

Presidente 

La parola al Consigliere Fumai. 

 

Consigliere Fumai 

Solo per ribadire questo concetto, l’Ordine del Giorno per 

noi è auspicabile, l’abbiamo già più volte sottolineato. 

Non possiamo fare noi gli Ordini del Giorno ed è giusto che 

lo facciano i colleghi dell’Opposizione, però non significa 

che noi non interloquiamo con il Sindaco, anche con altri. 

Vorrei ricordare a tutti, forse ci è sfuggito, noi abbiamo 

già interloquito non solo con la RAI, con l’Ingegner 

Sannicandro per l’eventuale acquisizione di un’area in cui 

abbiamo scoperto forse della famiglia Divella, dove era 

stato indicato dalla consiliatura (p. incomprensibile) una 

indicazione dell’area per poter fare il campo sportivo che 

ricordo, che è stato messo nel 2005, viene da lontano, era 

stata indicata nel nuovo campo sportivo. Ed è giusto che 

comunque sia visti i tempi lunghi e che il campo dell’Acqua 

è destinato ad altro, come dice giustamente il collega 

Cascione, un po’ di sale sulla coda del Sindaco che credo 
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che comunque sia stato a noi tutti sollecitato anche in 

altri ambiti. Per cui va benissimo e magari invito i 

colleghi di rifare ancora una volta anche per altre cose 

perché è giusto così, i ruoli sono questi, noi purtroppo 

dobbiamo sollecitare verbalmente, la Presidente lo fa con 

impegno e magari non compare, non si vede, però si fanno. 

Ed è giusto che noi accettiamo con piacere questi stimoli 

per queste opere pubbliche che purtroppo un po’ latitano. 

Poi volevo ricordare per quanto riguarda via D’Erasmo, c’è 

anche il polo innovativo che credo sia importante. Se si 

potesse aggiungere magari, forse potrebbe essere… è 

importante perché sicuramente con il polo innovativo 

servirà tantissimo una nuova viabilità, la rotatoria per 

poter comprendere… purtroppo mi è sfuggito.  

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Fumai. La parola al Consigliere 

Maselli. 

 

Consigliere Maselli 

Grazie, Presidente. Anche io sono in linea con i miei 

colleghi. Quindi visto il mio trascorso calcistico e 

sportivo e l’affetto che ho per il calcio A11 non posso che 

essere favorevole a questa proposta. E quindi anche io 

aggiungo un chilo di sale sulla coda del Sindaco per poter 
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cercare di accorciare non a tre anni, ma ad un anno i tempi 

di realizzazione del nuovo campo di calcio A11. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Maselli. Ci sono altri interventi o 

dichiarazioni di voto? No. Io volevo semplicemente dire che 

nella presentazione di quest’Ordine del Giorno mi sarebbe 

piaciuta una maggiore condivisione. È vero che il gioco 

della politica prevede che si faccia così, come diceva 

Mimmo Fumai, tocca all’Opposizione presentare questi Ordini 

del Giorno, però trattandosi di una struttura che oltre ad 

avere una valenza sportiva ha anche una valenza sociale e 

credo che sia a cuore di tutti noi, avrei preferito che 

scaturisse da un lavoro di Commissione. Ma si tratta la mia 

soltanto una socializzazione di una riflessione decisamente 

personale. Bene, se non ci sono altri interventi o 

dichiarazioni di voto e chiaramente era scontato che 

avreste trovato il consenso di tutti perché è desiderio di 

tutti che il Municipio IV sia arricchito da una struttura 

del calcio A11 a servizio di tutto il territorio. La parola 

al Consigliere Cascione. 

 

Consigliere Cascione 

Presidente, noi come Commissione comunque abbiamo riportato 

anche il campo di calcio nel Bilancio partecipato, quindi 
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andare a ripetere le stesse cose poi diventa pure 

ripetitivo. Questa è giusto una cosa temporale. Grazie. 

 

Presidente 

Sì, il sale sulla coda. D’accordo. Se non ci sono altri 

interventi, possiamo passare alla votazione. 

 

Direttore 

Si vota per l’ultimo punto all’Ordine del Giorno, il 

dodicesimo.  

Abbinante Mariella, favorevole. 

Balzano Giuseppe, favorevole. 

Burdi Vincenzo, favorevole. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, assente. 

Fumai Domenico, favorevole. 

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vito Antonio, assente. 

Quaranta Nicola, favorevole. 

Quaranta Michelangelo, assente. 

Saliano Vito, assente. 

Scardigno Orsola, favorevole.  

Presidente, favorevole. 

Quindi all’unanimità dei presenti abbiamo 9 favorevoli. 
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Presidente  

Il Consiglio del Municipio, udita la presentazione 

dell’Ordine del Giorno da parte del Consigliere Nicola 

Quaranta, sentiti i diversi interventi, preso atto che 

sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il 

parere del direttore del Municipio trattandosi di mero atto 

di indirizzo, visto il vigente regolamento sul 

decentramento amministrativo esprime parere favorevole 

sull’Ordine del Giorno all’unanimità dei presenti e dà 

mandato alla direzione del Municipio di inviare agli uffici 

di competenza. Esauriti i punti all’Ordine del Giorno, 

Dottoressa, possiamo procedere con la chiusura. 

 

Direttore 

Alle 19:05 si concludono i lavori del Consiglio municipale 

dell’08 novembre 2022. Buonasera e grazie.  

 

 

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

05/12/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 05/12/2022 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 05/12/2022 al 19/12/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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